

*M. le Docteur Latreille* traite éloquemment la symptomatologie de diverses affections de la glande thyroïde.

*M. le Docteur d'Amours* parla des applications nouvelles de l'Adrénaline en thérapeutique.

Nos deux éminents conférenciers de Montréal, n'ont pas manqué de nous intéresser ; leurs travaux, traités à un point de vue essentiellement pratique, et tout imprégné du souffle de la science, et des artifices du style très français, étaient assaisonnés de temps à autres, de ce bon sel gaulois qu'on ne dédaigne nulle part.

Nos deux amis ont laissé chez nous un bon souvenir, et l'Association leur transmet aujourd'hui ses plus sincères remerciements.

Le Secrétaire présente un garçon de 13 ans, qui eût, l'année dernière, les deux pieds enlevés par une machine à faucheur. Opération au tiers inférieur. Lambeaux elliptiques postérieurs. L'enfant, muni de pieds artificiels, assiste aux classes de l'école et marche aisément.

Les résolutions suivantes furent votées :

1. — Proposé par le docteur R. Tassé et secondé par le docteur R. Bélistie qu'un comité spécial, composé de Messieurs N. Saint-

J. Isabelle, E. Aubry, A. Syneck, S. J. Sicard, du proposeur et du secondeur, soit instamment formé, dans le but de mettre à l'étude la question de l'opportunité de la création d'un hôpital à Hull, et de la formation d'une ligne anti-tuberculeuse dans le district d'Ottawa, et que ce comité ait le pouvoir de s'adjoindre. Adopté.

Cette résolution soulève quelque discussion à laquelle prennent part Messieurs St-Jacques, Latreille, Robillard, Tassé, Syneck, Aubry et d'Amours.

*M. Robillard* croit que le meilleur moyen de lutter contre la tuberculose est de créer un corps de conférenciers chargés de donner, à tour de rôle, dans les diverses paroisses, du district des lectures, causeries ou conférences publiques, afin d'instruire le peuple des méfaits de cette maladie, et de lui indiquer les moyens de lutter et de se prémunir contre elle.